

韓国における日本製ステンレス棒鋼に対する  
アンチダンピング措置の終了について

2024年1月31日

一般社団法人特殊鋼倶楽部  
会長 清水 哲也

ステンレス協会  
会長 久保田 尚志

韓国貿易委員会 (KTC) は1月21日、日本から輸入されるステンレス棒鋼に対するアンチダンピング措置について、国内生産者がサンセット見直し調査を申請していないため、同措置を2024年1月22日に終了することを発表いたしました。

日本ステンレス業界は、今回の発表を受け、約20年間にわたる長期の同措置の終了を歓迎するとともに、措置終了に向けたこれまでの対応にご尽力いただいた経済産業省をはじめとするご関係の皆様には厚く御礼申し上げます。

一方で、本件の3次サンセット見直し調査に関するWTO紛争は上級委員会の機能停止により未審議状態となっているため、本WTO紛争に関する判断も国際ルールに基づき早期に確定され、本パネル判断が示したサンセット見直し調査に関する適切な解釈を踏まえ日本に対する他国の不当な貿易措置が是正、抑制されることを期待します。

以上

本件に関するご連絡／お問い合わせ先

一般社団法人特殊鋼倶楽部 TEL:03-3669-2081

ステンレス協会 TEL:03-3669-5691